

BAB VI

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Adanya Objek Wisata Pulau Beswesen membawa dampak sosial ekonomi bagi masyarakat sekitar yaitu mendorong aktivitas wirausaha bagi penduduk sekitar hal ini dapat dilihat dari sebelum adanya objek wisata masyarakat pada umumnya bekerja sebagai nelayan, pedagang, tukang becak, bahkan ada yang tidak memiliki pekerjaan. Namun setelah adanya Objek Wisata Pulau Beswesen masyarakat menjadi seorang pedagang, jasa sewa sampan, dan tukang parkir di lokasi objek wisata. Selain itu Objek Wisata Pulau Beswesen berdampak pada menghasilkan jenis lapangan pekerjaan yang berbeda-beda yaitu pedagang sebanyak 30 (66,7%) dan yang membuka jasa transportasi sebanyak 11 (24,44%).

Objek wisata Pulau Beswesen juga memberikan pendapatan bagi masyarakat hal ini dipengaruhi oleh jumlah pengunjung yang datang ke lokasi objek wisata. Pendapatan yang diperoleh masyarakat adalah pendapatan berjumlah Rp 3.001.000 hingga Rp 4.000.000 sebanyak 8 (17,8%), dan pendapatan yang paling dominan yaitu sebesar Rp 2.001.000 hingga Rp 3.000.000. Hal ini dapat dikatakan cukup baik karena pendapatan para pelaku usaha hampir memenuhi UMK dan diatas UMK.

Adanya Objek Wisata Pulau Beswesen juga membantu dalam meningkatkan struktur ekonomi, hal ini dapat dilihat dengan berkurangnya angka pengangguran di Kelurahan Selat Tanjung Medan Kota Tanjung Balai.

Objek wisata Pulau Beswesen juga membawa dampak sosial ekonomi bagi kelurahan Selat Tanjung Medan yaitu pariwisata terhadap sosial ekonomi masyarakat menunjukkan bahwa sebanyak 6 (13,3%) para pelaku usaha merasakan dampak objek wisata Pulau Beswesen terhadap sosial ekonomi yang stabil dan sebanyak 39 (86,7%) para pelaku usaha merasakan dampak objek wisata Pulau Beswesen terhadap sosial ekonomi yang lebih baik.

B. Saran

Berdasarkan hasil kesimpulan dalam penelitian ini, maka peneliti memberikan saran sebagai berikut:

1. Diperlukannya peran pemerintah dan pihak pengelola Objek Wisata Pulau Beswesen yang lebih fokus pada mengelola dan mengembangkan objek wisata Pulau Beswesen dengan cara menjaga kelestarian alam, kualitas air, dan menjaga lingkungan objek wisata Pulau Beswesen agar tetap bersih, karena objek wisata Pulau Beswesen ini merupakan aset bagi daerah dan merupakan daya tarik bagi wisatawan yang berkunjung.
2. Sebagian besar para pelaku usaha Objek Wisata Pulau Beswesen merupakan pedagang minuman dan makanan, jasa angkut penumpang dengan sampan, penyewaan ban, dan parkir. Dari sekian banyak para

pelaku usaha masih jarang menjual cendera mata khas Objek Wisata Pulau Beswesen. Oleh karena itu, akan lebih baik jika ada pelaku usaha yang menjual cendera mata khas Objek Wisata Pulau Beswesen, seperti baju, aksesoris dan yang lainnya. Hal ini akan dapat menambah pendapatan bagi masyarakat Kelurahan Selat Tanjung Medan khususnya para pelaku usaha.

3. Untuk penelitian selanjutnya, penelitian ini belum bisa dikatakan sempurna hasilnya, oleh karena itu peneliti menyarankan di dalam penelitian ini yang dilakukan oleh peneliti perlu dikembangkan isi didalamnya.